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Добрых пожеланий листопад 

     Именно эти слова стали темой концер-

та, посвященного Дню учителя. Празд-

ник, объединяющий разные поколения, в 

нашем университете состоялся 5 октября. 

     Анна Сендер сердечно поздравила кол-

лектив преподавателей с профессиональным 

праздником – Днем учителя. Она отметила, 

что педагоги во многом определяют судьбу 

каждого человека, что преподаватели наше-

го университета являются для студентов 

примером для подражания. Анна Николаев-

на выразила признательность коллегам за 

ежедневный труд, мудрость и преданность 

университетским традициям и пожелала 

крепкого здоровья, счастья, научных дости-

жений и творческих успехов. Затем она вру-

чила работникам почетные грамоты универ-

ситета, грамоты университета и благодарно-

сти ректора.  

     С теплыми словами к преподавателям 

обратилась и председатель профкома работ-

ников университета Лариса Челышева. Она 

подчеркнула: багаж знаний, которым обла-

дают наши педагоги, позволяет им успешно 

решать главную задачу – помогать каждому 

обучающемуся раскрывать научный потен-

циал и развивать творческие способности. 

Лариса Борисовна вручила преподавателям 

грамоты и благодарности от Брестского 

областного комитета Белорусского профсо-

юза работников образования и науки. 

     Добрых пожеланий листопад адресовали 

преподавателям студенты, подготовившие 

праздничную концертную программу. Воз-

душный вальс Тимофея Стаина и Алисы 

Демещук, трогательные композиции в ис-

полнении Екатерины Грановской и Алек-

сандра Жарина, Владислава Макаревича, 

инструментальный номер Михаила Романю-

ка, колоритные мелодии иностранных обу-

чающихся и другие выступления покорили 

сердца зрителей.  

     Также праздничная программа включала 

мультимедийную презентацию, которая 

отразила многогранные будни педагогов,  

органично сочетающих мудрость и душев-

ную молодость, творчество и энергию, стро-

гость и справедливость. 

     Дорогие наши преподаватели! Вы всегда 

рядом со студентами – на занятиях погружа-

ете в мир научных тайн, во внеучебное вре-

мя помогаете с организацией досуга. 

Вы окрыляете нас на пути к поставленным 

целям. Мы восхищаемся вашим профессио-

нальным мастерством, преклоняемся перед 

вашим опытом, благодарим за участие в 

наших судьбах. Желаем вам крепкого здоро-

вья, долголетия, вдохновения и оптимизма! 

Юлия Вовк 
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Приветствуем абитуриентов! 

АБИТУРИЕНТАМ 

В завтра выбрали дорогу 

     Посвящение первокурс-

ников в студенты «Мы 

в завтра выбрали дорогу» 

состоялось 20 сентября. 

     Увидев в зале много шум-

ных студентов, я слегка рас-

терялась: все-таки придя 

на посвящение, не являясь 

первокурсником или работ-

ником университета, испыты-

ваешь волнение.  

     Зазвучали фанфары и по-

явились ведущие празднич-

ной программы. Свет погас, 

остались лишь софиты. 

Я погрузилась в представле-

ние, которое с первых минут 

словно отмотало временную 

ленту на несколько лет 

назад...   

     На первом курсе я была на 

посвящении в числе виновни-

ков торжества. Помню, уди-

вилась тогда, откуда берется 

так много талантливых лю-

дей в университете (и с каж-

дым годом их становится все 

больше!). Сейчас, будучи 

студенткой четвертого курса, 

с уверенностью говорю: ко-

гда ты первокурсник и сто-

ишь на сцене или находишься 

в зале, ощущаешь себя ча-

стью большой и дружной 

университетской семьи. Ко-

гда же окунаешься в эту ат-

мосферу спустя годы, ощу-

щение сопричастности кажет-

ся уже естественным состоя-

нием. 

     Я сидела в зрительном 

зале и думала о  том, что из-

менилась сама. Но как? Ведь 

я по-прежнему студентка, так 

же, как и новое поколение 

первокурсников, подпеваю 

университетским артистам, 

смеюсь над шутками и вни-

мательно слушаю ректора. 

Для каждого нового поколе-

ния первокурсников Анна 

Николаевна находит особен-

ные напутственные слова и 

сердечно желает им здоровья, 

успехов в учебе и научной 

работе, новых побед и свер-

шений в творческой и спор-

тивной деятельности.  

     Как бы мне хотелось вер-

нуться в то чудесное время, 

когда и я сидела в зале во 

время своего посвящения 

в студенты, давала клятву 

прилежно учиться, когда су-

матошно бегала по коридо-

рам учебного корпуса в поис-

ках нужных аудиторий, пыта-

лась запомнить расписание 

столовой! Но на воображае-

мой двери висит табличка 

«Уступите дорогу»... 

     Пока на сцене вокальные 

номера сменялись танцеваль-

ными и акробатическими, 

я поняла: бесценный опыт, 

который дает университет, – 

вот что отличает меня от пер-

вокурсников, опыт, который 

нельзя купить или заказать 

экспресс-доставкой. А еще та 

самая дорога БрГУ, уже по-

чти до конца мною пройден-

ная. Поэтому точно знаю 

одно: путь в завтра, выбран-

ный ребятами, будет счастли-

вым, пусть и непростым, 

с ошибками. Но нужно смело 

по нему идти навстречу но-

вым победам. 

Александра Гусева 

(факультет иностранных 

языков) 

     29 сентября в БрГУ прошел день 

открытых дверей. Это событие для 

будущих абитуриентов не менее зна-

чимо, чем репетиционное и централи-

зованное тестирование. По традиции 

взволнованных школьников и их ро-

дителей приветствовали руководство 

университета, деканы и лучшие сту-

денты факультетов.  

     Холл третьего этажа встречал гостей 

ярмаркой специальностей. Оригинально 

оформленные стенды, профориентаци-

онные газеты, буклеты об учебной дея-

тельности факультетов, дипломы, грамо-

ты и информацию о знаменитых вы-

пускниках представляли активисты уни-

верситета.  

     Затем состоялась встреча будущих 

абитуриентов с ректором БрГУ Анной 

Сендер. В своем выступлении Анна Ни-

колаевна с гордостью отметила, что 

в прошлом году университету была вру-

чена почетная награда – Премия Прави-

тельства Республики Беларусь за дости-

жения в области качества, и выразила 

уверенность в том, что научный и педа-

гогический потенциал преподавателей 

университета позволит реализоваться 

самым смелым мечтам абитуриентов. 

Затем она представила гостям проректо-

ров и деканов факультетов и познакоми-

ла с программой дня.  

     Ответственный секретарь приемной 

комиссии БрГУ Марина Кот выступила 

с обзорной информацией о факультетах 

и специальностях. В интервью она посо-

ветовала школьникам и родителям посе-

щать дни открытых дверей, чтобы сфор-

мировать общее представление об учеб-

ных заведениях страны. 

     Об истории БрГУ, его научном по-

тенциале, международном сотрудниче-

стве присутствующие узнали из презен-

тации. Директор института повышения 

квалификации и переподготовки Елена 

Мирская сообщила о репетиционном и 

централизованном тестировании. Де-

тальную информацию ребята получили 

на факультетах во время общения с де-

канами. 

     Не только учебной деятельностью 

славится наш университет, но и больши-

ми возможностями для развития творче-

ских и спортивных способностей, под-

тверждением чему стал праздничный 

концерт, подготовленный  активистами 

студенческого клуба. 

Юлия Вовк  
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Комсомол – романтика молодости 

     – Константин Константинович, 

каким был Ваш путь к должности 

секретаря комитета комсомола ин-

ститута? 

     – В 14 лет я был принят в ряды 

ВЛКСМ Пинским райкомом комсомо-

ла. Это событие стало для меня знаме-

нательным. Мне, как и многим моим 

ровесникам, оно добавило взрослости, 

ответственности, статуса: если, будучи 

пионерами, мы носили красные галсту-

ки, то комсомольцами – значки.  

     С поступлением в институт жизнь 

наполнилась новыми красками не толь-

ко в освоении азов выбранной профес-

сии, но и в комсомольской деятельно-

сти. Я активно трудился в строитель-

ных отрядах: работал в Псковской об-

ласти, Пинске. Часто вспоминаю Си-

бирь, где мы строили газокомпрессор-

ную станцию, жили в вагончиках. Осо-

бенно горжусь тем, что принимал уча-

стие в  строительстве учебного корпуса 

№ 1 нашего университета. Думаю, смог 

бы и сейчас найти первые заложенные 

кирпичи.     

     Знаменательным было то, что мои 

успехи в стройотрядах высоко оцени-

ли: я обладатель медали «За трудовую 

доблесть». В последний год обучения 

был избран секретарем комитета ком-

сомола инсти-

тута.  

 

     – В чем 

заключалась 

Ваша работа? 

     – В основе 

системы ком-

сомола – пер-

вички, кото-

рые создава-

лись на пред-

приятиях, в 

организациях, 

учреждениях, 

воинских частях. Комсомол института 

состоял из факультетских, курсовых и 

групповых комсомольских организа-

ций. Руководил всеми ими комитет 

комсомола, во главе которого несколь-

ко лет был я.  

     У нас были ответственные за учеб-

ную, культурно-массовую, спортивно-

массовую, шефскую работу и военно-

патриотическое воспитание. По боль-

шому счету, комсомол охватывал все 

сферы жизнедеятельности молодых 

людей, как сейчас первичная организа-

ция ОО «БРСМ» БрГУ, отдел воспита-

тельной работы с молодежью универ-

ситета, студенческий и спортивный 

клубы. Мы организовывали и проводи-

ли различные мероприятия, ходили на 

митинги, упорно трудились на суббот-

никах… 

     Эту должность я оставил в тридца-

тилетнем возрасте, потому что убеж-

ден: руководить молодежной организа-

цией (члены ВЛКСМ – до 28 лет) дол-

жен молодой, целеустремленный и 

амбициозный человек, который своим  

примером, личной оценкой событий и 

явлений может повести за собой моло-

дежь. Молодые люди всегда на одной 

волне, одинаково смотрят на мир, у них 

развита фантазия, есть желание тво-

рить и трудиться, они открыты, полны 

сил и энергии, лучше понимают друг 

друга. 

 

     – Какую роль сыграл комсомол 

в  Вашей жизни? 

     – Комсомол – моя судьба, романти-

ка молодости, приятные воспоминания. 

Вся жизнь была связана с ним. Комсо-

мол – это большая школа, которая фор-

мировала чувство ответственности за 

коллектив, общее дело, будущее стра-

ны, это союз, который положил начало 

молодежной политике.  

 

     Не буду утверждать, как многие, что 

комсомол приучил работать: в 14 лет 

моя личность была сформирована под  

влиянием семьи, я уже был самостоя-

тельным человеком, который осозна-

вал, что в основе всего лежит кропот-

ливый труд.     

 

     – Что Вы пожелаете современной 

молодежи? 

     – Ребята, инициируйте новые проек-

ты, смело озвучивайте и реализовывай-

те даже самые неординарные идеи. 

Не оставайтесь равнодушными к про-

исходящим в стране событиям и 

помните, что именно вы, молодежь, 

в ответе за будущее государства! 

Юлия Вовк 

 

 

     Этой осенью отмечается 100-летие Всесоюзного Ленинского коммунистического союза молодежи. С момента со-

здания организации в 1918 г. до роспуска в 1991 г. ее ряды насчитывали около 200 млн юношей и девушек в возрасте 

14–28 лет. Конечно, в их числе и работники нашего университета. В юбилейный год доктор географических наук 

профессор Константин Красовский, который с 1984 по 1988 гг. являлся секретарем комитета комсомола Брестского 

педагогического института имени А.С. Пушкина, рассказал о своей комсомольской деятельности. 
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УНИВЕРСИТЕТ В ЛИЦАХ 

Университет стал моим вторым домом 
     Мария Осипова – кандидат педагогических наук, профессор психолого-

педагогического факультета, почетный гражданин Брестской области. Она является 

автором 21 пособия, 13 из которых имеют гриф Министерства образования Республи-

ки Беларусь, инициатором создания и руководителем единственного в Беларуси науч-

но-методического центра «Школа – Семья», исполнителем заданий Министерства об-

разования Республики Беларусь по обеспечению образовательного процесса пособиями 

по проблемам семьи, семейного воспитания, взаимодействия школы и семьи.  

     Ее заслуги в области развития образования и воспитания подрастающего поколения 

оценены нагрудными знаками «Отличник народного образования» и “Выдатнік 

адукацыі Рэспублікі Беларусь”, а также грамотами и дипломами. 

     В БрГУ Мария Петровна работает уже 50 лет. Впервые она переступила его порог 

в 1961 году, будучи студенткой, и уже тогда поняла, что институт останется в ее сердце 

навсегда. С каждым днем он становился ей все роднее, словно какие-то невидимые 

нити связывали их. А ведь ее дата рождения совпадает с днем рождения университе-

та – 27 октября.  

УПОРСТВО  

И ТРУД 

 

     Детство Марии Петровны 

было тяжелым: она родилась 

в 1943 г., в суровое военное 

время. Великая Отечественная 

унесла жизнь ее отца, поэтому 

уже с малых лет Маша помо-

гала маме, особенно в сель-

скохозяйственных работах.  

     Девочка, с детства при-

ученная к труду, никогда не 

отчаивалась, поэтому видела 

в те времена и много позитив-

ных моментов: игры со 

сверстниками по воскресень-

ям, любование красотами 

природы Полесья и т.д. 

Не роптала на судьбу Мария и 

когда приходилось ходить 

в школу пешком два километ-

ра в изнуряющий зной или 

лютый мороз, потому что 

в  храме знаний ее всегда жда-

ли мудрые учителя, друзья и 

любимые книги.     

 

СТАНОВЛЕНИЕ 

ПРОФЕССИОНАЛА 

 

     По окончании школы Ма-

рия поступила в БрГПИ име-

ни А.С. Пушкина на факуль-

тет методики начального об-

разования. «Это были пре-

красные годы становления 

меня как личности, професси-

онала, – вспоминает Мария 

Петровна. – На факультете 

работали преподаватели, до-

стойные восхищения и подра-

жания. Они не только дели-

лись своими знаниями, но и 

учили жизни: водили нас 

по театрам, концертам, рас-

сказывали истории из своей 

жизни, угощали лакомствами. 

До сих пор с теплотой в серд-

це вспоминаю Михаила Те-

рентьевича Марченко, Веру 

Георгиевну Иванову, Татьяну 

Семеновну Иващенко, Марию 

Прокофьевну Лукашук и др.». 

     В 1965 г. Мария Петровна 

была направлена на работу 

в Ивахновичскую восьмилет-

нюю школу. Именно здесь 

зрел талант и оттачивалось 

педагогическое мастерство 

Марии Осиповой. Прошли 

десятки лет, а она до сих пор 

помнит всех своих первых 

учеников. «Глаза этих детей 

всегда излучали радость и 

стремление к знаниям», – 

рассказывает она. 

     1968 г. моя собеседница 

считает переломным в своей 

жизни: именно тогда, 50 лет 

назад, она начала работать 

в  родном институте. Посте-

пенно в ее жизнь вошла наука. 

«Я очень признательна про-

фессору Валентине Федо-

ровне Сатиновой, благодаря 

которой начала научную дея-

тельность», – искренне гово-

рит она.  

 

    Очень быстро, всего за два 

с половиной года, Мария Пет-

ровна защитила кандидатскую 

диссертацию в Минском госу-

дарственном институте имени 

М. Горького, а уже в 1993 г. 

получила звание профессора. 

В этом ей очень помогли  

ректор университета Василий 

Алексеевич Степанович и 

проректор по науке Владимир 

Анестиевич Плетюхов. 

 

ДОБРОСОВЕСТНО  

ТРУДИТЬСЯ 

 

     Сегодня, имея за плечами 

большой стаж, Мария Петров-

на уверена, что в профессии 

преподавателя высшей школы 

главное – добросовестно отно-

ситься к работе и каждый день 

изучать новую литературу по 

своей исследовательской дея-

тельности.  

     «Считаю, что своими науч-

ными идеями нужно делиться 

с окружающими, поэтому 

в 2012 г. по моей инициативе 

начал работу научно-

методический центр “Школа – 

Семья”. За годы его функцио-

нирования по заданию Мини-

стерства образования сотруд-

никами издано 56 научно-

методических пособий, 5 из 

которых имеют гриф Мини-

стерства образования. Благо-

дарна ректору Анне Никола-

евне Сендер, первому прорек-

тору Сергею Андреевичу 

Марзану, деканату, коллекти-

ву кафедр педагогики соци-

альной и начального образо-

вания и психологии за под-

держку деятельности цен-

тра», – говорит Мария Пет-

ровна. 

     Многолетний опыт, про-

фессионализм проявляются 

в ее оценке современной си-

стемы образования. «Она 

нуждается в совершенствова-

нии. В частности, недопусти-

ма перегрузка студентов и 

преподавателей, потому что 

это снижает качество образо-

вания, – считает профессор. – 

Думаю, целесообразно внед-

рять в образовательный про-

цесс компетентностный под-

ход». 

     Совсем скоро Мария Пет-

ровна отметит юбилей. 

В преддверии юбилейной 

даты она анализирует про-

шлые события и приходит 

к единственно верному выво-

ду – продолжать изучать все 

новое в педагогике и психоло-

гии и добросовестно трудить-

ся на благо родного универси-

тета и любимой страны. 

     Мария Петровна искренне 

верит, что для нынешнего и 

будущих поколений работни-

ков и студентов университет 

станет вторым домом, как и 

для нее самой. 

Юлия Вовк  
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     Дмитрий Туцкий – студент третьего 

курса психолого-педагогического фа-

культета, председатель совета студенче-

ского самоуправления университета, 

представитель талантливой молодежи, 

активист в учебной и внеучебной дея-

тельности. Его запоминающаяся внеш-

ность, обаяние, грамотная речь и уме-

ние вести за собой других воодушевляют 

таких же энергичных, жизнерадостных 

людей, которым вместе по плечу любые 

высоты. 

     – Дима, каким ты был в детстве? 

     – Мое счастливое детство прошло 

в Бресте. Я рос очень общительным и дея-

тельным ребенком, занимался творчеством 

и спортом. В начальной школе осваивал 

боевые искусства: родители решили, что 

мою энергию нужно направлять в полезное 

русло. Затем в мою жизнь ненадолго во-

шла гребля, расстался с которой из-за заня-

тий польским, так как решил, что знание 

языка важнее.  

     Больше всего был увлечен занятиями в 

кружке по выразительному чтению, мне 

всегда хотелось читать быстрее всех и при 

этом красиво. Постепенно меня начали 

задействовать в различных мероприяти-

ях  – и я понял, что мне нравится высту-

пать на сцене. После окончания областно-

го лицея имени П.М. Машерова по я по-

ступил в БрГУ. 

     – Почему ты решил поступать на 

психолого-педагогический факультет? 

     – Любовь к психологии мне привила 

Наталья Сергеевна Солоневич – психолог 

лицея, в котором я учился. Я стал заме-

чать, что мне нравится наблюдать 

за людьми, анализировать их действия, 

пытаться понять, почему они поступают 

так, а не иначе.  

     Честно признаюсь: за месяц до ЦТ меня 

посещала мысль о том, почему бы не по-

пробовать свои силы в театральном. А 

потом решил: если мне суждено быть арти-

стом – я им стану, ведь многие знаменитые 

люди прославились благодаря случаю, а не 

специальному образованию.  

     Я ни разу не пожалел о том, что явля-

юсь студентом психолого-педагоги-

ческого факультета БрГУ. Здесь царит 

удивительная творческая атмосфера, 

а люди все открытые и искренние. Рад, что 

судьба меня свела с Ингой Геннадьевной 

Матыциной, Галиной Анатольевной Губа-

ревой и Анной Михайловной Ткачук. Я 

благодарен им за «живые», яркие, интерес-

ные занятия. Мы, студенты, видим, что эти 

люди погружены в свое дело, что препода-

вание – их призвание. 

     – Расскажи, пожалуйста, о своей ра-

боте в совете студенческого самоуправ-

ления. 

     – В совет студенческого самоуправле-

ния университета входят представители 

всех факультетов. Я курирую всю работу, 

распределяю возложенные на нас обязан-

ности. Мы вместе активно готовимся 

к различным мероприятиям, участвуем 

в них. Отдельное направление нашей рабо-

ты – поездки на форумы в другие учрежде-

ния образования, где получаем новые зна-

ния, обмениваемся опытом, знакомимся с 

интересными людьми.  

     Творческая жизнь меня захватила. Ко-

гда был абитуриентом, предполагал, что в 

университете обучающиеся не только гры-

зут гранит науки, но и развиваются в дру-

гих направлениях. Убежден: учеба в выс-

шем учебном заведении не только закла-

дывает фундамент будущей профессии, но 

и воспитывает студента, готовит к настоя-

щей взрослой жизни, прививает такие чер-

ты, как самостоятельность и дисциплини-

рованность. Одним словом, из стен уни-

верситета человек выходит гармоничной 

личностью, квалифицированным специа-

листом с активной гражданской позицией.  

     – Что дает тебе учеба в БрГУ? 

     – Мои ожидания полностью оправда-

лись. Уверен: если кому-то из студентов 

чего-то не хватает, значит, он сам не при-

ложил максимум усилий, внимания, трудо-

любия и усидчивости для более высокой 

оценки своей деятельности.  

     Университет дал мне возможность по-

думать о том, что меня ждет в дальней-

шем, и понять, как я буду преодолевать 

препятствия, которые возникнут на моем 

пути. 

     – Какие у тебя планы? 

     – Конечно, продолжу помогать родите-

лям с воспитанием трехлетнего брата. По-

сле окончания университета хочу работать 

психологом. Но к мысли о театральном 

иногда возвращаюсь. Наверное, у меня 

получилось бы играть в кино. Живем же 

один раз, значит, попробовать себя во 

всем  – нужно!  

Юлия Вовк 

 

Моя любимая книга  

«Как завоевывать друзей и оказывать 

влияние на людей» Д. Карнеги. 

Мне нравится, когда меня слушают. 

Меня раздражает, когда  

я не могу себя реализовать.  

В людях я ценю внимательность. 

В университете мне  

больше всего нравятся  

люди. 

В жизни самое главное –  

быть счастливым. 
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     25 сентября в нашем 

университете состоял-

ся день донора. Тради-

ционно в добровольче-

ской акции приняло 

участие много студен-

тов и преподавателей. 

Они ведут здоровый 

образ жизни, занима-

ются спортом, а пото-

му знают, что способ-

ны спасти не одну 

жизнь. В этот день бы-

ло совершено 57 кро-

водач. Как отметили 

медицинские работни-

ки, это самый большой 

забор крови за послед-

ние четыре года в уни-

верситете.  

     Поскольку студенты и 

работники БрГУ уже не 

первый раз становятся 

донорами, они всегда 

готовятся к процедуре. 

Придерживаются диеты: 

за несколько дней до 

забора крови не употреб-

ляют в пищу жареное, 

острое, соленое, молоч-

ные продукты, яйца и 

финики, утром завтрака-

ют и пьют достаточное 

количество жидкости. 

     Медицинские работ-

ники обращают внима-

ние на то, что для здоро-

вого человека донорство 

полезно. У людей, регу-

лярно сдающих кровь, 

значительно снижается 

риск сердечно-сосудис-

тых, онкологических и 

других заболеваний. 

Кроводача содействует 

продлению молодости и 

способствует нормаль-

ному функционированию 

организма, позволяет 

контролировать состоя-

ние здоровья, поскольку 

проводится обследова-

ние крови на различные 

инфекции.  

     Следующий раз забор 

крови в БрГУ запланиро-

ван на октябрь. 
Юлия Вовк 

     Эти слова стали девизом недели позитива, ко-

торая по сложившейся традиции проводилась 

в начале нового учебного года. Она стартовала 

с акции «Краски жизни», во время которой все же-

лающие могли присоединиться к танцевальному 

флешмобу «Включи настроение», организованно-

му педагогическими отрядами «Юность» и 

«Лидер». Студентка социально-педагогического 

факультета Вероника Войтухович порадовала 

участников акции позитивными песнями. 

     Специалисты социально-педагогической и пси-

хологической службы оформили информационный 

стенд «Люди рождены, чтобы жить», на котором 

обучающимся и работникам университета были 

представлены простые правила здорового образа 

жизни. Стенд напомнил о том, что здоровье – это 

большая ценность, и жизнь без него теряет цвет. 

Студенты-волонтеры распространили среди моло-

дежи памятки о том, где ежедневно можно полу-

чить психолого-педагогическую помощь и поддерж-

ку в трудные минуты своей жизни. 

     В рамках недели состоялись и другие меропри-

ятия, которые напомнили студентам, что жизнь 

состоит из множества радостных мгновений, важно 

уметь их найти, зарядиться хорошим настроением 

и делиться позитивом с окружающими.  
Социально-педагогическая 

и психологическая служба 

Осень – не повод 

для грусти 
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     Время убегает от нас с бешеной скоростью, порой кажется, что оно куда-то спешит, боясь опоз-

дать. Еще совсем недавно, будто вчера, наши выпускники несмело собирались на торжественной 

линейке, посвященной Дню знаний, запоминали, где находятся библиотека, тренажерный зал, вол-

новались перед сдачей первого экзамена… А сегодня они применяют на практике знания, получен-

ные в университете, и с ностальгией вспоминают студенчество.   

     Елена Виноград, выпускница биологического факультета: 

 

     – Если вы слышите фразу «Студенческие годы – самые лучшие» – 

верьте этому. Полезные лекции, лабораторные и семинары, интересная 

научная литература, конференции, занятия в зимнем саду, концерты и 

спартакиады – университетская жизнь быстро закручивает в водоворот и 

увлекает с первых дней.  

     Я очень благодарна преподавателям биофака за то, что изо дня в день 

они приумножали наши знания, верили, что каждого из нас, студентов, 

впереди ждет светлое будущее, дорога, наполненная множеством ярких 

событий, которая обязательно приведет к счастливому причалу.  

     Анна Прокопчик, выпускница факультета физического воспитания: 

     – Университет навсегда останется в моем сердце. За годы учебы он стал 

таким же родным, как дом мамы и папы. В БрГУ высококвалифицированные 

преподаватели, мощная материально-техническая база, библиотека, осна-

щенная хорошей литературой. За годы учебы я попробовала свои силы 

в разных видах спорта, получила бесценный жизненный опыт. Все это бла-

годаря педагогам, которые не только учили нас, но и воспитывали, объясня-

ли, что при любых обстоятельствах нельзя опускать руки, а наоборот, надо 

видеть во всех ситуациях положительные стороны. 

     Своими достижениями я обязана и своей дружной группе, мы стали од-

ной большой командой, в которой каждый в любую минуту подскажет или 

придет на помощь. С теплотой и нежностью вспоминаю родной университет. 

     Оксана Полячук, выпускница психолого-педагогического факультета: 

     – В университете я получила большой багаж знаний по специальности и бес-

ценный опыт общения. Поскольку я человек активный, то старалась по максиму-

му использовать возможности для развития своих способностей. Благодаря  

БрГУ, уверена: впереди меня ждет много ярких и интересных событий в моей 

профессиональной деятельности. 

     Массу мероприятий и конкурсов, желание успевать все и везде мне удава-

лось совмещать с подготовкой к занятиям и экзаменам. Признаюсь, было тяже-

ло, но я получала удовольствие от учебы и участия в общественной жизни уни-

верситета. Студенчество сформировало мой характер, я не жалею ни об одном 

дне за эти четыре года, ведь университет научил преодолевать препятствия, 

творчески мыслить и смело смотреть в будущее. 

Виктория Павлюченко 

(филологический факультет) 
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     Начало осени выдалось 

жарким для волонтеров 

БрГУ, которые работали 

на чемпионате Европы по 

академической гребле среди 

спортсменов до 23 лет. 

Спортивные соревнования 

проходили с 31 августа по 

2 сентября.  

     Наши волонтеры отвечали 

за аккредитацию, следили 

за правильным взвешиванием 

и мойкой лодок, камерами 

хранения и помогали спортс-

менам, отвечая на их вопросы.  

     Чемпионат стал хорошей 

возможностью пообщаться 

с людьми из других стран. 

Порадовало, что все были 

открытыми для бесед и зна-

комств. За время мероприятия  

накопились приятные эмоции 

и впечатления. Для каждого 

студента это стало бесценным 

опытом, который в дальней-

шем пригодится, когда при-

дется находить общий язык 

с людьми, быстро выполнять 

поставленные задачи и рабо-

тать в команде. И конечно же, 

как и любое спортивное меро-

приятие, чемпионат был про-

питан невероятной атмосфе-

рой соревновательного духа.  

 

     Галина Козловская: 

     – Это замечательное меро-

приятие, которое украсило 

последние дни лета и начало 

осени. Приветливый персо-

нал, честные и справедливые 

судьи, дружелюбная атмосфе-

ра – я очень рада, что мне 

выпала возможность сопри-

коснуться с чемпионатом.  

 

     Яна Романко:  

     – Это мероприятие вызвало 

бурю эмоций, подарило новые 

знакомства, поразило теплой 

атмосферой. Здесь я ощутила 

свою значимость, отчего хоте-

лось работать усерднее, мое 

желание заниматься добро-

вольчеством укрепилось.  

 

     Анна Мисько: 

     – Мне очень понравилось. 

Было интересно участвовать 

в проведении чемпионата и 

общаться с иностранными 

спортсменами. Это принесло 

море незабываемых эмоций, 

знакомства с новыми людьми. 

Чемпионат оставил яркий 

след в сердце не только пото-

му, что в копилке нашей стра-

ны стало на 8 медалей боль-

ше, но и потому, что каждый 

выход белорусов на гонку был 

долгожданным и сопровож-

дался эмоциональной под-

держкой болельщиков. 

Ангелина Фурсевич 

(филологический факультет) 

Заниматься добровольчеством 

     Екатерина Качановская, психолог УЗ «Каменецкая ЦРБ»: 

 

     – Я училась на платной основе. Потому большой плюс системы распре-

деления вижу в том, что студенты-платники также могут рассчитывать на 

помощь в поиске работы.  

     После распределения бюджетников декан Светлана Серафимовна Коце-

вич сообщила, что есть запрос на должность психолога в Каменецкой 

больнице. Я  подумала и сделала вывод, что работать в здравоохранении 

будет интересно. Написала заявление на имя ректора о том, чтобы мне 

было предоставлено первое рабочее место – и сегодня являюсь молодым 

специалистом и имею определенные доплаты. 

     Выражаю благодарность ректору Анне Николаевне и декану Светлане 

Серафимовне за активное участие в моем трудоустройстве. Работаю с удо-

вольствием!   


